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矢巾北中矢巾北中

サッカー部サッカー部

主将　中野碧斗主将　中野碧斗

　主将として、だめな部　主将として、だめな部

分があったと思う。一緒分があったと思う。一緒

にやってきてくれた仲間にやってきてくれた仲間

に感謝したい。に感謝したい。

※取材日程などの都合上、写真やインタビューで紹介できていない部があります。ご了承ください。

矢巾中矢巾中

卓球部卓球部

部長　藤原光希部長　藤原光希

　制限がある中でも、頑　制限がある中でも、頑

張ろうとみんなで話して張ろうとみんなで話して

きた。できることは全て、きた。できることは全て、

やりきった。やりきった。

矢巾中矢巾中

バドミントン部バドミントン部

部長　髙橋海咲部長　髙橋海咲

　県や東北大会がなくな　県や東北大会がなくな

り、悩んだ時期もあったり、悩んだ時期もあった

が、地区優勝を目標に続が、地区優勝を目標に続

けてくることができた。けてくることができた。

矢巾北中矢巾北中

卓球部卓球部

部長　部長　刈谷穣一郎刈谷穣一郎　　この大会を用意してくこの大会を用意してく

れたことに感謝しているれたことに感謝している

し、団体戦で仲間と優勝し、団体戦で仲間と優勝

でき、思い出になった。でき、思い出になった。

矢巾中矢巾中

野球部野球部

部長　廣田快斗部長　廣田快斗

　3年生全員で、部の空　3年生全員で、部の空

気を盛り上げてきた。昨気を盛り上げてきた。昨

年よりもチーム、個人と年よりもチーム、個人と

して成長できた。して成長できた。

矢巾中矢巾中

バドミントン部バドミントン部

部長　藤原優人部長　藤原優人

　地区優勝を目標に全力　地区優勝を目標に全力

を尽くしたが、県内各地を尽くしたが、県内各地

に強い選手がいる。県大に強い選手がいる。県大

会で試合がしたかった。会で試合がしたかった。

矢巾北中矢巾北中

ソフトボール部ソフトボール部

主将　高橋琉唯主将　高橋琉唯

　試合ができることに感　試合ができることに感

謝し、喜びを感じて臨ん謝し、喜びを感じて臨ん

だ。みんなと最後に大会だ。みんなと最後に大会

に出られて良かった。に出られて良かった。

矢巾北中矢巾北中

野球部野球部

部長　栗田凌部長　栗田凌　　自分たちが最後に輝け自分たちが最後に輝け

る場として、この大会をる場として、この大会を

開いてくれたことに感謝開いてくれたことに感謝

しかない。しかない。

矢巾中矢巾中

バスケットボール部バスケットボール部

主将　種市音羽主将　種市音羽

　たくさん我慢した。で　たくさん我慢した。で

も、みんなで今まで頑も、みんなで今まで頑

張ってきた。この大会が張ってきた。この大会が

開かれて良かった。開かれて良かった。

矢巾北中矢巾北中

バスケットボール部バスケットボール部

主将　飯島祥哉主将　飯島祥哉

　思うように練習できな　思うように練習できな

い中、先生やコーチが一い中、先生やコーチが一

生懸命、動いてくれたこ生懸命、動いてくれたこ

とがありがたかった。とがありがたかった。

矢巾中矢巾中

ソフトテニス部ソフトテニス部

部長　及川清正部長　及川清正

　中学校生活での部活動　中学校生活での部活動

は、一番力を入れてきたは、一番力を入れてきた

ものの一つ。悔いのないものの一つ。悔いのない

大会にできて良かった。大会にできて良かった。

矢巾北中矢巾北中

バドミントン部バドミントン部

部長　中倉雪乃部長　中倉雪乃

　大会を開けない地域も　大会を開けない地域も

あり、この環境に感謝しあり、この環境に感謝し

ている。最後にみんなとている。最後にみんなと

試合ができてうれしい。試合ができてうれしい。

矢巾中矢巾中

剣道部剣道部

部長　髙橋美晴部長　髙橋美晴

　初心者で入部し 3 年　初心者で入部し 3 年

間、大変なことをみんな間、大変なことをみんな

で乗り越えてきた。剣道で乗り越えてきた。剣道

をやってきて良かった。をやってきて良かった。

矢巾北中矢巾北中

ソフトテニス部ソフトテニス部

部長　高橋紗弥部長　高橋紗弥

　上位大会はなくなって　上位大会はなくなって

しまったが、この最後のしまったが、この最後の

大会に向けて終わりを意大会に向けて終わりを意

識して頑張って来れた。識して頑張って来れた。

矢巾北中矢巾北中

バスケットボール部バスケットボール部

主将　日向陽菜主将　日向陽菜

　いつもと違う形だけど　いつもと違う形だけど

大会がありうれしく、負大会がありうれしく、負

けたが悔いがない試合にけたが悔いがない試合に

できて良かった。できて良かった。

矢巾中矢巾中

バスケットボール部バスケットボール部

主将　松田蒼空主将　松田蒼空

　今まで以上に団結し、　今まで以上に団結し、

満足できる試合になり、満足できる試合になり、

悔いの残らない試合に悔いの残らない試合に

なった。なった。


